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問 30 最後に、市の広報全般に関してご意見やご要望がございましたら、ご自由にお書きください。 

市の広報全般に関するご意見やご要望についての主なものは次のとおりです。 

 

・特にない。 

・現状の広報活動でよい。 

・今まであまり関心を持っていなかったが、この機会に関心を持つようにする。 

・同じ内容が多く、もう少し変化が欲しい。 

・今まで以上に分かりやすく、見やすいものにして欲しい。 

・市政などについて、もっとわかりやすく市民が興味を持つような工夫をして欲しい。 

・良いことばかりでなく、言いにくいことも的確に情報発信して欲しい。 

・広報活動についての費用対効果や周知の度合いを数値化するべき。 

・広報の充実にこれまで以上に努めて欲しい。 

・県の広報と連携するべき。 

・大分市は広いため、毎月地区を決めてその地区を重点的に報告して欲しい。 

・大分市一斉ゴミ拾いなどで、市内は昔に比べてきれいになったと思う。もっと大分市の美しさを宣伝した方が

よい。 

・運転マナーの悪さやごみのポイ捨てなど、マイナス面についても市民に気付きと反省をうながすような編集

をして欲しい。 

・量が多すぎる。シンプルにして欲しい。 

・県内、市内の季節情報など、身近な情報を多くして欲しい。 

・もっと外部の情報を取り入れて、運営作成して欲しい。 

・携帯電話やインターネットを利用しておらず、もう少しアナログの情報伝達を増やして欲しい。 

・テレビを見るので、大事なことはテレビでも取り上げて欲しい。 

・フレッシュおおいた、ⅰナビ大分、市のホームページを今まで知らなかった。もっと市民に知らせて欲しい。 

・子どもの検診についての情報が掲載されており、助かっている。 

・高齢者が出かけていけるようなイベントをたくさん作って欲しい。交通手段やバス停はどこで降りたらいいか

など、詳しく書いて欲しい。 

・福祉関係の手続きの仕方などを、わかりやすく知らせて欲しい。 

・ごみ袋有料化について、収入と支出の内訳を市報などに掲載して欲しい。 

・ボランティアに関する広報活動を大々的に行って欲しい。 

・大分のプロスポーツ情報をシリーズ化して、スポーツから大分を盛り上げて欲しい。 

・市政に関してもう少し多く公表して欲しい。 

・各課で行うイベントの情報が一括して分かるようにして欲しい。 

・４～５月頃、各部長以上の氏名、顔写真を載せて欲しい。 

・土日等の休みの日に何が出来るのかを分かりやすく掲載して欲しい。 

・市議会の内容や活動実績について掲載して欲しい。 

 

 


